

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC
E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET
H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY
G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

V HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET
F SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR
A. DUMAS FILS - L. GOZLAN
E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONS ROMANS

SOMMAIRE

LES DAMNÉS DE L'INDE, par MÉRY.

L'EXCOMMUNIÉ, par H. DE BALZAC.

LA DAME DU CHATEAU MURÉ, par LA COMTESSE DASH.



Les trois femmes se tenaient par le bras. Pag. 139.

LES DAMNÉS DE L'INDE

PAR
MÉRY*

'Suite.'

— Moi!... je ne sais pas... il me semblait... que, selon ses habitudes, la comtesse aurait pu s'occuper de fleurs, le matin...

— Non... Voici, reprit Vandrusen, elle dormait, et en se réveillant, elle trouve sur son chevet une lettre... elle ouvre... elle lit... c'était la lettre de Surcouf qui lui annonçait

un peu sèchement la mort de son mari; les marins ne ménagent rien... Elle pousse un cri affreux et retombe sans connaissance sur son lit. Alors les femmes ont couru lui porter les secours exigés par son état; pauvre veuve! depuis ce moment, elle ne sort presque plus de sa chambre... Aujourd'hui seulement, elle a assisté à notre repas commun, elle a mangé du karrik que notre Aglaé fait très-bien. Nous espérons qu'elle reprendra sa force et sa beauté, car elle a perdu sa fraîcheur et cet embonpoint charmant qui réjouissait les yeux. Il est vrai qu'à son âge, on regagne en trois jours ce qu'on a perdu... Mais vous me regardez, Raymond, comme si je vous contais une fable...

— Oui, interrompit Raymond toujours décontenancé, oui... je n'ai pas bien compris cette lettre... sur le chevet...

— Rien n'est plus simple, Mademoiselle Augusta reçut le messenger de Surcouf; elle porta la lettre dans la chambre d'Aurore et ne voulut pas la réveiller... Cela fait, elle sortit et dit au messenger :

— « C'est bien! partez. »

— Mademoiselle Augusta! dit Raymond au comble de l'égarement, mademoiselle Augusta!... c'est elle qui a reçu le messenger?... Je ne connais pas mademoiselle Augusta.

— Une jeune fille très-belle, qui a une sœur... mais cela nous mènerait trop loin; c'est toute une histoire! On vous mettra au courant...

— Et c'est mademoiselle Augusta qui a dit : C'est bien? demanda Raymond.

— Oui, je vous le répète, puisque vous me le demandez, c'est mademoiselle Augusta qui